

POLITIQUE

AFFAIRE SINOHYDRO : BILIE-BY-NZE NE COMPREND PAS

Le porte-parole du gouvernement Alain-Claude Bilie-By-Nze s'est étonné hier, en conférence de presse, du silence (qu'il a qualifié de "complice") entourant l'affaire Sinohydro, dans laquelle est notamment cité Franck Ping, fis du candidat à la présidentielle Jean Ping.

Page 3

FAIT DIVERS

IL TUE SON AMI À COUPS DE COUTEAU

Une banale affaire de liqueur et de téléphone portable qui dégénère en drame. Alside Mabedou, 19 ans, a porté dans la nuit du 30 juillet un coup de couteau mortel au flanc gauche de son ami André Otsa Mvé, 18 ans. Il se trouve actuellement en garde à vue à la Pij.

Page 10



Photo : Bunny Claude



Photo : COE

Elles sont 12 pour la demi finale
JEUDI 4 AOÛT
à partir de 21h30
animée par Warris & Benny
Après... elles seront 6
C'est le public qui décide!

Election Miss CASINO CROISSETTE 3ème Edition

PHARMASHOP Galerie de Mbala azur

n° 12197 - Mercredi 3 Août 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'Union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Avant, on nous frappait et on nous interdisait de pleurer parce que c'était ainsi. On subissait l'injustice des Grands en silence parce qu'on n'avait rien à dire. Mais, depuis lors, le pays a changé quoi.

Eh oui, avec le Ali9 et le Tsun'Ali, beaucoup avaient pris peur et se sont rangés au point qu'on ne les voyait plus parader, bomber le torse et écraser les autres. Et voilà comment la peur a changé de camp avec nous, les en-bas des en-bas désormais convaincus que plus rien ne serait comme avant. Effectivement, et on l'a vu et vécu, le vieil ordre incarné par beaucoup de ceux qui ont basculé de l'autre côté a pris fin.

Seulement, comme toujours, il y a une nouvelle race de la petite espèce qui, ces derniers temps, sillonne nos villes et campagnes avec à la bouche le nom de hautes personnalités pour encore intimider, vouloir écrabouiller les pòvres gens vulnérables, aidée par certains élus locaux et commandants. Par exemple, à Okolassi, au motif fallacieux d'opérations immobilières, des soit disant promoteurs immobiliers véreux débarquent un beau matin, chassent les cultivatrices, dévasent leurs plantations et s'approprient des espaces infinis. Et s'il vous plaît, arrogants, ils ne reculent devant rien pour accomplir leur sale besogne.

Le pire, c'est qu'ils prétendent agir avec l'autorisation des plus hautes autorités du pays. Ce que n'apprécie pas la population qui commence à bouger. Alors, vivement qu'on intervienne afin d'éviter que les choses ne tournent au vinaigre. En là, là, là ce n'est pas souhaitable quoi...

... Makaya

FAIT DIVERS

FRANCEVILLE : TROIS MORTS EN RÉALITÉ

Contrairement à l'annonce initiale (8 morts, "L'Union" du 28 juillet 2016), sur la base d'informations communiquées par les secours, ce sont en réalité trois personnes qui ont péri à la suite de l'accident de la circulation survenu le 20 juillet à Franceville.

Page 10



Photo : D.R

SPORTS

PANTHÈRES : COSTA, SIX MOIS DE PLUS !

Le technicien portugais Jorge Costa et son staff viennent d'être reconduits pour une durée de six mois à la tête des Panthères du Gabon, annonce dans un communiqué la Fégafoot. Une décision dictée par "la proximité des événements", explique l'instance fédérale.

Page 12



Photo : Ariside Moussavou

POLITIQUE

Démocratie nouvelle s'implante dans le Nord

Page 2

ECONOMIE

Code des eaux et forêts : l'avant-projet

Page 4

SOCIÉTÉ

FDS : 104 couples convolent en justes noces

Page 6

Jeux olympiques Rio 2016 , J-2

ANTHONY, RUDY ET LES AUTRES



Photo : Bandoma

Près de 10 500 athlètes prennent part à partir de ce mercredi - la cérémonie d'ouverture a cependant lieu vendredi (2 heures au Gabon) - aux 31e Jeux olympiques d'été de l'ère moderne, à Rio de Janeiro (Brésil). Parmi eux une poignée de Gabonais : six au total, dont le taekwondoïste Anthony Obame, vice-champion olympique il y a quatre ans à Londres et qui, cette fois encore, sera la meilleure chance de médaille gabonaise. A suivre aussi, la sprinteuse Rudy Zang Milama. Mais elle pourrait pâtir d'un manque de compétition. Paul Kibikaï, Sara Mazouz (judo), Wilfried Bingangoye (athlétisme) et Maël Ambonguilat (natation) complètent la liste de la délégation d'athlètes gabonais.

Page 14

moov**bonus**

Bonus valable 30 jours, je wanda grave !!!

Bénéficiez désormais du Double Crédit Permanent sur toutes les recharges à partir de 100F. Bonus valable 30 jours vers le national.

no limit

moovgab

Double Crédit Permanent

Service clients : 443 (payant 25 F appel) ou 445 (gratuit) • serviceclients@moov.ga